

## Nouvelle ciné-conférences avec Connaissance du monde

Philippines, Ecosse, Etats-Unis d'Amérique : trois des prochaines destinations au cinéma CGR d'Agen.

Véritable invitation à l'évasion, à l'ouverture d'esprit et à la découverte, huit spectacles vivants labellisés Connaissance du monde sont au programme de la saison 2023/2024 qui démarre mardi 3 octobre au cinéma CGR d'Agen.

Évoquant des temps pas si éloignés, Annie Ernaux, prix Nobel de littérature 2022, écrivait dans son ouvrage autobiographique « Les Années » : « La plupart des vies se déroulaient dans le même périmètre d'une cinquantaine de kilomètres. Le reste du monde était irréel. Les plus instruits ou qui aspiraient



Freddy Thomelin entouré de Boris Tanassichiou (à droite) et Pascal Humbert, directeur du CGR, a lancé la saison à Agen. / Photo Richard Bohan

à l'être s'inscrivaient aux conférences de Connaissance du monde ». Au-delà du plaisir de

découvrir de nouveaux paysages, les films Connaissance du monde sont une invitation à la découverte d'autres cultures.

### Les Agenais, premiers adeptes

La présence des réalisateurs, dans la salle lors de la présentation de leur film et qui, en plusieurs occasions, dialoguent avec le public, apporte bien évidemment toute la plus-value à ces véritables voyages. Les anecdotes de tournage, les détails des rencontres des personnages entraperçus dans le documentaire laissent parfois les meilleurs souvenirs.

« C'est à Agen que nous avons eu le plaisir d'accueillir le public le plus nombreux parmi les 20 villes d'Aquitaine et Midi-Pyrénées où nous projetons les films. Agen va d'ailleurs conserver deux séances le mardi à 14 h 30 et 17 h 30 », informait Freddy Thomelin qui, il y a trois ans, a décidé de pérenniser les ciné-conférences Connaissance du monde. « Nous étions persuadés à une époque où chacun a tendance à s'isoler devant ses écrans, que nos spectacles empreints d'empathie ne pouvaient qu'avoir du succès. La persévérance nous a donné raison », confirme Boris Tanassichiou, le correspondant agenais de Connaissance du monde.

La première escale proposée pour cette saison entraînera les spectateurs à destination des Philippines « Archipel aux 110 millions de sourires ». Le réalisateur Christian Jacq dont l'épouse est philippine, sera à Agen le mardi 3 octobre. En novembre, direction l'Ecosse puis la Californie début décembre. Pour le programme complet de la saison : [www.n-cdm.org](http://www.n-cdm.org) Pour tous renseignements et abonnement (60 € pour huit séances) - Tél. 06 09 95 43 09 - ou [boris.tanassichiou@gmail.com](mailto:boris.tanassichiou@gmail.com) - tarif à la séance de 10 € à 6,80 € (groupe).

**Corresp. Richard Bohan**



Les Philippines, première destination de la saison 2023-2024. / Photo CDM